



La actriz mexicana Ana Claudia Talancón deslumbró en el estreno de su reciente película en Cannes, *Fast food nation*, por su belleza y vestuario. La joven subió por primera vez los famosos escalones del Palacio de Festivales en el que ayer por la noche fue proyectada su cuarta película en Estados Unidos, bajo la dirección de Richard Linklater. "Es la prime-

ra vez que vengo (a Cannes) y es maravilloso, me la he pasado súper bien y estoy muy, muy contenta con la película y con el trabajo de todos", señaló Talancón, quien interpreta el papel de una inmigrante mexicana que trabaja, en muy malas condiciones, en un restaurante de comida rápida ■ Ap